



La consellera de Bienestar Social, Vanessa Parellada, y la directora del Centro de Día, Marta Uriarte, han asistido a la gala de entrega de los premios "ONCE Solidarios" que se celebró anoche en el Teatro Principal de Palma. Vanessa Parellada se ha mostrado muy agradecida por este reconocimiento y ha aprovechado para "felicitarse a todos los trabajadores que con su profesionalidad e implicación han hecho posible que se reciba esta distinción", que según asegura "da aún más energía para seguir con este proyecto".

El Centro de Día dependiente del Consell de Formentera ha recibido el premio solidario 2017 que otorga el Consejo Territorial de Baleares de la ONCE, en la categoría que premia a los estamentos de la administración pública que destacan por desarrollar programas y proyectos continuados dentro de los siguientes campos: prevención de la discapacidad, la rehabilitación e inclusión, la accesibilidad universal en todos sus ámbitos y la supresión de barreras físicas y mentales que favorezcan la igualdad de oportunidades para todos.

Las razones por las que se ha premiado al Centro de Día, según se destacó en la gala, han sido: por su contribución a la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad y sus familias. También por ser un referente en la isla y colaborar con asociaciones y agentes sociales implicados en la asistencia para personas con discapacidad.

Además, se ha distinguido su contribución a dar visibilidad al colectivo de personas con discapacidad mediante la participación en campañas y actividades realizadas por otras consellerías y/o asociaciones (carnaval, campañas de medio ambiente, fiesta intercultural, cabalgata, etc.).

### **Huerto aromático**

Otro de los aspectos que le han hecho merecedor del reconocimiento ha sido la realización de proyectos dirigidos a aumentar la autonomía y conseguir una plena integración en la sociedad del colectivo de personas con discapacidad, como el proyecto "Taller Ocupacional Huerto aromático".

Por último, se ha destacado que el Centro de Día ha contribuido con sus proyectos a la sensibilización y prevención del estigma de este colectivo, y también es un referente para las buenas prácticas en la atención individualizada y centrada en la persona, así como su trato cercano y familiar.